

L'Argentine salue l'appui de l'ONU au cadre juridique de restructuration des dettes souveraines



Buenos Aires, 6 décembre, (RHC).- Le ministre argentin des Affaires Étrangères, Héctor Timerman, s'est dit satisfait de l'approbation à l'ONU d'une proposition qui cherche à trouver un cadre juridique multilatéral réglementaire pour la restructuration des dettes souveraines.

Héctor Timerman a mis l'accent sur l'appui majoritaire de la part de l'organisation mondiale, à l'initiative présentée par l'Argentine et le Groupe des 77 plus la Chine.

Il a expliqué que malgré les pressions et le boycott de certains pays, la proposition a été adoptée 128 voix pour et seulement 16 contre.

Héctor Timerman a annoncé que l'année prochaine, il y aura 3 réunions d'experts auxquelles pourront participer tous les membres de l'ONU et des organismes internationaux pour apporter des idées.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/41226-largentine-salue-lappui-de-lonu-au-cadre-juridique-de-restructuration-des-dettes-souveraines>



Radio Habana Cuba